

Frühlingsgefühle

Lange verheiratet, frisch verliebt oder beides zusammen?

Nehmen Sie Karten in zwei verschiedenen Farben, eine für Ihren Partner, eine für Sie selber. Vereinbaren Sie mit Ihrem Partner, wie viele Karten in welcher Zeit (z.B. 2 Karten/Woche oder 4 Karten/Monat) jeder von Ihnen dem anderen schreibt. Die Karten beginnen mit dem Satz: „Ich liebe an dir.....“ oder „Ich liebe es, wenn du.....“. Diese Karten legen Sie entweder an einen vorher vereinbarten Platz oder überraschen Ihren Partner mit diesen Karten an immer wieder neuen Orten (z.B. unter dem Kopfkissen, in der Geschirrschublade etc.).

Gespannt, was dieses Mehr an Zuwendung, an Überraschungen mit Ihnen, Ihrem Partner und Ihrer Beziehung macht?

